
当院に来院されている方のインタビューをご紹介します。 

Hさん ２0代  男性  
かかりつけ院：フィット鍼灸整骨院国立院 

土方先生 

主訴：目・首・肩の辛さ 
施術内容：鍼灸治療 

７６ 

担当の土方先生から一言 

ーーどのように当院を来院しましたか？ 

きっかけの症状は、仕事をはじめてから目・肩・首周りの辛さがでてきた

ことです。マッサージには行っていましたが、その時の気持ちよさは

あっても疲労が抜けず、日々の仕事での辛さが増していたのでマッ

サージでなく治療の様なものが必要なんだと思って、高校生の頃に来

ていたフィット整骨院に来ました。

ーー実際に治療を受けてみていかがでしたか？ 

自分は鍼を受けたのですが、肩や首が軽くなるだけでなく、

肩の可動もよくなったし、背筋が伸びることを実感しました。

変化があることで、自分の身体のよくなかったところも理解できまし

た。

ーー同じような悩みを抱えている方に一言どうぞ！

迷ったなら行くべきだな、と思いますね。

自分は鍼治療をしていますが、そのほかの治療でも

気になるならやっぱりプロの先生に診てもらうことが解決への道かな

と思います。
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Ｈさん 

知り合ったのはＨさんが学生の頃でしたね、アッという間に立派な大人になって衝撃でしたが、また新しい縁をつ

くらせていただいてありがとうございます。これからは定期的な治療をすることで、楽しい毎日を送れる様にケア

させてください！ 

JTAアカデミーを修了いたしました！ 

先日、２年間に亘って学び続けてきたJTAという治療理論の 

アカデミーコースを無事終了することができました。

初年度はマスターコースという事で、

基本理論とメインの治療法を徹底して反復するものでしたが、

２年目はアカデミーと名前が付くだけあって、

難治性の疾患の治療方法実例の検証や、

歩行のフォームを見るだけでどこに問題があるのかを

鑑別する方法の授業など、なかなか高度な講座でした。

JTAとは、理学療法士の笹川大英先生が開発した治療法で、体の様々なトラブルの原因を１２個の筋肉、 

そのいずれかに問題があるという絞り込み、その筋肉を活性化させることで症状を解決することができるという 

画期的な技術になります。 

ちなみに笹川先生の目標は、 

「世界の健康寿命を5年伸ばし、死ぬまで健康を世界の常識にする」「世界一のリハビリ技術を創り出す」 

「フィットネス、介護、医療業界に革命を起こす」というもので、個人的には後ろ2つはもう出来ているのでは？ 

と思っています。 

そう思うのは私だけではないようで、去年8月にはWSJ（ウォールストリートジャーナル）にインタビューが掲載され、 

先生はTEDに出るために英語のスピーチを練習しているという事でした。 



 腕のことを魚に教えてもらおう！？ その②

 

前回書いた魚の絵を思いのほか気に入ってしまったので、もう一度登場してもらおうと思います（笑） 

今回は前回やった腕の付け根を具体的に緩めていきましょう。 

肩がこったり、固いなと思うと肩のストレッチをすぐにやると思います。 

ですが、その前にある場所のストレッチをするとより効果的です。 

その場所とは、、、首の前の筋肉です！ 

ちょうどお魚さんの頭が90°曲がったところです。 

上半身より頭の位置が前に出てしまうと、 

首の後ろの筋肉がそれを支えることになり緊張状態が続いてしまいます。 

それを辛さとして感じるので、辛いところのストレッチをしますが、 

結果的に一瞬ゆるんでも頭が前に出ている限り必ず元に戻ります。 

原因は首の前の筋肉が固まっていることなので、そこをまずは緩めていこうということです。 

では、やっていきましょう！ 

① 胸の真ん中に手のひらの小指側の付け根をあてて、上から反対の手を重ねます。

② 重ねた手を少し下に引っ張っておきます。

③ 頭を上に向けます。注意点は首の付け根から上を向くイメージを持つことです。

④ 上を向き切ったら、口を大きく開けます。そうすることでさらに頭が上を向きます。

⑤ 頭の位置を変えずに口を閉じます。下あごを上あごにくっつけるように動かしましょう。

５秒ワンセットで２～3セットやりましょう。

どうですか？ 

うまくできれば相当伸びるはずです。 

緩むごとに頭の角度が変わっていくはずなので、毎回体と相談しながら伸ばしていってくださいね！ 

そんなJTAですが、松本には衝撃的な出会いがありました。 

10年ほど前、松本の右肩は結婚式の二次会における柔道国体選手との激しい腕相撲が原因で損傷し、 

そこから慢性的な不調を抱えるようになってしまっていたのです。 

職業がら、様々なゴッドハンドと呼ばれている治療家の先生のセミナーに参加しては、 

ついでに治してもらおうと右肩の治療をお願いしていたのですが、どうにも治りきらず。 

スポーツ整形に行ってエコーを取ってもらったりもしたのですが、原因も分からず。

個人的には関節が傷ついてしまったので、もう治らないのだろうなとあきらめていました。

しかし、その肩が、笹川先生の本を読んで見様見真似で運動を試しただけで解決してしまったのです。

しかも、その運動は肩ではなく、手首、指の運動でした。

この事件は、「痛いところが悪いところではない。」という私たちの治療観の後押しをしてくれるとともに、 

「緩めるだけでは治らないものがある。」という新しい世界を教えてくれるものになりました。 

マスター講座で学び始めてすぐに、これはすごい！と更に驚き、

さっそく私たちのグループで赤羽にあるはち整骨院の松村院長に先行して患者さんへの治療に使ってもらい、

臨床のデータを集め、同じくはち整骨院の工藤先生にも協力してもらい、様々な患者さんの症状に素敵な結果が

出るようになったため、去年から全スタッフで習得に励みました。

JTAで目覚ましい改善があったものは、 

五十肩、四十肩、急性腰痛、慢性腰痛、脊柱管狭窄症、突発性の側弯症、珍しいものでは、ばね指（指を曲げて

伸ばそうとしたときに、かくっとした引っ掛かりが感じる、痛みを感じる、戻らない、などの症状が出ます。男女共に起

きますが、腱鞘炎の後に起きたり、更年期の女性には多発します。）、尿モレ。 

このあたりは私たちのグループの中でのものですが、同じくJTAで治療をしている先生のケースでは、 

シンスプリント、顎の痛み、耳鳴り、坐骨神経痛など、本当に多種多様な症状が改善するケースが山積みです。

さらに面白いのは、リハビリから生まれたという事もあり、スポーツのパフォーマンスアップにも効果が高いという特徴

があるのです。笹川先生は駒場高校女子バレーボール部トレーナーをされていましたので、ジャンプ力はその場で

上がるとおっしゃっていましたし、野球のスピードガンを用いた実験では、参加した人全員が球速アップするという 

結果が出ていました。 

JTAを学んだことにより、「だから今までの治療法では治らなかったのか！」という発見があり、もともと持っていた人

の身体の見方がかなり変わっていきました。今まで練り上げた治療技術は十分に効果を発揮してくれていました

が、これからは「もっと良くなる」が加速していきそうです。しかも、症状がもっと良くなるだけではなく、日常の動き

が、生活が、運動がもっと良くなる。そんな風になる予感がします。 

最後になりますが、どこに行っても治らないという関節の症状がある人が周りにいらしたら、 

ぜひ最寄りの私たちの院を紹介してあげてください。 

時間はかかるかもしれませんが、きっといい結果が出ると思います。 

① ② ③ ④ 



お陰様で１２周年を迎えることが出来ました。たくさんの患者さまが   

ご来院して頂いてるからこそ、こどもの国で診療を続けることが出来

ました。本当にありがとうございます。 

12年で思い浮かぶのは干支です。なぜ干支は動物なんだろうと思い調べてみると「十二支」

が日本に伝わったのは六世紀半ば頃で、江戸時代には一般市民の間に浸透しました。元々作

者が「十二支」を民衆に浸透させるために、民衆にもわかりやすい人気の動物ばかりをセレ

クトしたそうです。そして今年は卯年（うさぎ）です。キムも卯年（うさぎ）です。こうし

てこどもの国院に在籍しているのもなにかの縁かなと思いました。ちなみに相性の良い干支

は戌年（いぬ）、亥年（いのしし）、未年（ひつじ）です。自分の奥さんが未年（ひつじ）

で一安心です。 

今年の3月に10年勤めたスタッフが退職し不安もありましたが大きな問題なく 

診療を続けられています。自分たちのやることはブレずに来年に繋げます。 

13年目もよろしくお願いいたします！ 

イベント第１弾 

イベント第２弾 

日頃の感謝をこめて 

プリペイドカードを特別価格で販売！ 

いつもよりポイント還元率UP↑↑ 

フィットオリジナルステッカー！？ 

来院された患者様 

全員にプレゼント！ 

これからも 

よろしくお願いします！ 

院長 金 顕秀 
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＜キム＞ 

＜松下＞ 

＜日向＞ 

フィット紙ツイッター 
地元の花火大会といえば、飯塚納涼

花火大会です！ 

地元の福岡県飯塚市に流れる一級河

川「遠賀川」で行われる花火大会で 

目の前で打ちあがり、頭上で花開き 

迫力満点！この一言につきます。 

地元の花火大会といえば、父の実家が

ある新潟の片貝町の花火大会です。世

界一大きい四尺玉を打ち上げます。近

所の山間で打ち上げるので視界一面に

花火が広がり、炸裂音が体全身に響き

ます。オススメです！ 

＜長野＞ 

地元の花火大会といえば、神奈川新聞

花火大会です！人生初のデートも神奈

川新聞花火大会でした。お互い緊張し

全く会話は弾まない。そして汗だく。

ビビッて手も握れない。さんざんな花

火大会でした。 

＜佐久間＞ 

 

  ～育休中～ 

地元の花火大会といえば、下志津自

衛隊で行われている花火大会です！ 

実家のベランダから見ることが出来

たので毎年家族とみていました。 

コロナで最近は開催されないので開

催が待ち遠しいです(笑) 

 

「フィットこども」で検索！ 

フィット鍼灸整体院 こどもの国院 

100,000円チャージで 

通常110,000P →   

30,000円チャージで 

通常31,500P →  

50,000円チャージで 

通常54,000P →  
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